

Bezirkskönigsschießen in Alken!

Immer am zweiten Sonntag im August rüsten sich die Schützenmajestäten des Bezirksverbandes „General-Steffen“ zum Vergleichsschießen um die Bezirkswürde. Sie werden von den Teilnehmern die am Rahmenschießprogramm teilnehmen, begleitet.

Die Alkener Schützendamen konnten den Wanderpokal für die beste Damenmannschaft nun insgesamt zum fünften Mal erzielen und bleibt somit in Alken.

Die Schützenmannschaft dezimiert durch den Wegfall der Schützen beim Traktortreff, konnten nur den dritten Platz erreichen.

Die Mixed- Mannschaft knapp geschlagen erreichte den 2. Platz.

In diesem Jahr konnten wir an dem Vergleichsschießen der Majestäten nicht beteiligen.

Wir freuen uns aber mit der Bruderschaft Rödelhausen, die mit Ihrer Schützenkönigin, Jennifer Wilhelm den Titel Bezirkskönigin mit 29 von 39 Ringen erreichen konnte.

Johanna Burggraf, als einzige Teilnehmerin am Bezirksdamenkönigsinnenschießen konnte den Titel unangefochten für sich entscheiden.

Den Bezirksvogel, der während der Schießwettbewerbe ausgeschossen wird, konnten die Teilnehmer aus Burgen mit nach Hause nehmen.

Die Teile des Vogels brachten folgende Schütze zu Fall:

- Kopf: Sonja Berresheim aus Burgen,
- linker Flügel: Marlies Merten,
- rechter Flügel: Jürgen Kneip beide aus Emmelshausen,
- Rumpf und damit Pokalgewinner: Rainer Wolf aus Burgen.

In Vertretung des Ortsbürgermeisters Störmann, hat Frau Kaster-Schubert den gestifteten Pokal der Gemeinde Boppard für den Vogelrumpf, überreicht.

Die Beteiligung der Schützenfamilie im Allgemeinen lässt an diesem „Hochfest“ des Bezirkes zu wünschen übrig. Auf wiedersehen beim Schützenfest in Rödelhausen.

Bundesmeister Rittel



Damenpokal nimmt Helga Kaster entgegen.



Stefan Behnke und Harald Günter als Schießmeisterduo gratulieren Johanna Burggraf



Jennifer Wilhelm mit 29 Ringen Bezirkskönigin